

**Gleichlautend**

Frau Oberbürgermeisterin

**Henriette Reker**

Herrn Bezirksbürgermeister

**Reinhard Zöllner**

Eingang beim Bezirksbürgermeister:

**AN/1514/2016****Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates**

<b>Gremium</b>	<b>Datum der Sitzung</b>
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	29.09.2016

**Schäden an Rad- und Fußwegen in Köln-Pesch**

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

Die CDU-Fraktion beantragt, die unten näher beschriebenen Schäden an Rad- und Fußwegen in Köln-Pesch zu beseitigen.

1. Auf dem Rad- und Fußweg des Pescher Wegs ist zwischen Marienberger Weg und Kirburger Weg gegenüber den Firmen Gerüstbau Schmitz, HARA und P+M der Plattenbelag durch das Wurzelwerk der Bäume erheblich beschädigt. Es besteht Unfallgefahr.
2. Des weiteren ist dieser Weg durch überwuchernde Pflanzen in einer Breite von 2 Gehwegplatten nicht benutzbar.
3. Weitere lose Gehwegplatten sind auszubessern auf den Einfahrten zu Garagenhöfen bzw. Garagen in der Semmelweisstraße gegenüber den Häusern Nr. 11 und 82 sowie Sauerbruchstraße (Garagenhof/Kinderspielplatz).

Zudem wird beantragt, daß die Stadt Köln im Rahmen ihrer Verkehrssicherungspflicht eine Anlaufstelle einrichtet und über Presse und/oder Webseite bekanntgibt, an die sich BürgerInnen aus dem Stadtbezirk direkt wenden können, um solche Gefahrenpunkte zu melden. Gerade in der demnächst beginnenden dunklen Jahreszeit ist eine solche Einrichtung wichtig und sinnvoll.

Mit freundlichen Grüßen  
Für die CDU-Fraktion

Günter Kerpen